

Entrega rector Jaime Valls Esponda nuevas unidades de transporte y de servicios generales de la UNACH

Para eficientar y ofrecer un servicio integral a la comunidad de la Universidad Autónoma de Chiapas, el rector Jaime Valls Esponda oficializó el inicio de operaciones de un camión recolector de basura, dos pipas de agua y un autobús, que se suma a las tres unidades de transporte que ya se encuentran funcionando.

Ante trabajadores administrativos y académicos, el rector de la Máxima Casa de Estudios destacó que la compra de estas unidades fue posible con el esfuerzo coordinado con los Gobiernos Estatal y Federal, así como de recursos propios de la institución.

Señaló que en un ejercicio transparente de sus recursos públicos, esta inversión en materia de parque vehicular se suma a las obras de infraestructura que se encuentran en proceso en los distintos Campus como son el de San Cristóbal de las Casas, Comitán, Huehuetán, Tapachula y Tuxtla Gutiérrez, donde se construye un Centro de Convenciones, entre otros.

Al hablar sobre las pipas de agua cuya capacidad es de 10 mil litros, explicó que con estas unidades se atenderán las diferentes áreas verdes y se abastecerán del vital líquido las cisternas de las facultades y edificios administrativos del Campus I y Ciudad Universitaria.

En tanto el nuevo autobús de pasajeros se sumará al servicio de transportación que diariamente se realiza de los estudiantes, administrativos y docentes, de la Biblioteca Central Universitaria “Carlos Maciel Espinosa” a la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, y Ciudad Universitaria, así como de los alumnos del Campus IV de Huehuetán.

Respecto al camión recolector de basura, el rector Valls Esponda anunció que además del servicio que brinda al interior de la Universidad y como institución socialmente responsable, se suma a las acciones del Pacto por Tuxtla, por lo que en tanto se regularice el servicio en la ciudad, recogerá de las calles aledañas a la Universidad los desechos que se generen para ser trasladados al relleno sanitario de la capital.

Por último, mencionó que actualmente se producen cuatro toneladas de basura a la semana dentro de las instalaciones de la Universidad en Tuxtla Gutiérrez, mismas que se recolectan a lo largo de dos recorridos al día.